



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial | Parish Bulletin 16 avril 2023 April 16, 2023

Système de chauffage

Nous avons reçu l'autorisation du diocèse pour aller de l'avant avec le remplacement de la chaudière au mazout. Les contrats ont été signés avec les entrepreneurs (Price Électrique et GNR CORBUS). Nous n'avons pas encore de date pour le début des travaux.

Heating System

We have received authorization from the diocese to go ahead with the replacement of our old oil furnace. The contracts have been signed with Price Electric and GNR CORBUS. We do not yet have a date for the start of the work.

Concert-bénéfice, 20 mai 16 h

Nous aurons des billets.

Une fois le nouveau système de chauffage en place, il y aura d'autres réparations importantes. Notre objectif est 150 000\$ sur 3 ans.

Benefit Concert 20 May, 4 p.m.

We will have tickets.

Once the new heating system is installed, other important expenses will need to be addressed. Our goal is 150 000\$ over the next 3 years.

Le Souffle du Ressuscité

En ce deuxième dimanche de Pâques, la Liturgie de l'Église nous propose une page de l'Évangile de saint Jean considérée comme un véritable trésor catéchétique.

Nous pouvons tirer plusieurs enseignements de ce texte, nous en retiendrons un susceptible de nourrir notre foi. Vous avez probablement remarqué que Jean prend un grand soin à placer le décor de son récit : un soir, un dimanche, les disciples sont



apeurés, les portes et les fenêtres du lieu où ils se cachent sont verrouillées. La pièce était probablement dans la pénombre, car on peut deviner qu'il n'y avait pas de feu dans l'âtre, de peur d'être démasqués par le voisinage. C'est dans ce décor de peur, d'angoisse et de repliement sur soi que le Ressuscité se fait présent aux disciples. « Je vous envoie » dit Jésus. Alors que les portes, les fenêtres et, par surcroît, le cœur des apôtres sont verrouillés à double tour, cet ordre résonne comme un véritable défi.



Prévoyant que les apôtres allaient manquer de souffle (peut-être que certains avaient même le souffle coupé !), le Ressuscité souffla sur eux et leur donna l'Esprit saint. Manqué de souffle, c'est parfois ce qui caractérise les chrétiens aujourd'hui, ou du moins ce qu'ils laissent malheureusement paraître. Ils nous arrivent de ressembler aux apôtres qui ont peur en l'avenir : la peur de perdre un héritage ; la peur d'un changement qui bouleverserait nos habitudes ou pire, la peur de voir disparaître ce qui nous tient à cœur. De nos peurs et de nos craintes face à l'avenir, Jésus nous lance un défi : « Je vous envoie ». Le Souffle du Ressuscité remplit l'espace intérieur, il n'y a pas d'hommes et de femmes privilégiés pour l'Esprit, il souffle en qui il veut. Le Souffle du Ressuscité remplit l'espace géographique. Il n'y a pas de villes, de pays ou de continents privilégiés pour l'Esprit, il souffle où il veut. Le Souffle du Ressuscité remplit l'espace-temps, car il n'y a pas d'âges et d'époques privilégiés pour l'Esprit. Il souffle quand il veut.

Rappelons-nous que l'Esprit saint ne souffle pas à côté de nos espoirs, de nos projets et de nos talents. Il souffle par les projets que nous mettons sur pied et par les talents que nous acceptons de partager pour le bien commun. Aujourd'hui, sa Parole nous est adressée : « Toi, homme ou femme, de tout âge et de tous les continents, je t'envoie ! » Bonne route et bonne semaine!

The Breath of the Resurrected

On this second Sunday of Easter, the Liturgy of the Church offers us a page from the Gospel of Saint John considered a real catechetical treasure. We can draw several lessons from this text, we will retain one likely to nourish our faith. You have probably noticed that John takes great care in setting the scene for his story: one evening, a Sunday, the disciples are frightened, the doors and windows of the place where they are hiding are locked. The room was probably in the dark, because we can guess that there was no fire in the hearth, for fear of being unmasked by the neighborhood. It is in this setting of fear, anguish and withdrawal into oneself that the Risen One makes himself present to the disciples. 'I am sending you' said Jesus. While the doors, the windows and, moreover, the hearts of the apostles are double locked, this order sounds like a real challenge.

Predicting that the apostles would to run out of breath (perhaps some even gasped!), the Risen One breathed on them and gave them the Holy Spirit. Short of breath, this is sometimes what characterizes Christians today, or at least what they unfortunately let appear. Sometimes we resemble the apostles who are afraid of the future: the fear of losing an inheritance; the fear of a change that would upset our habits or worse, the fear of seeing what is important to us disappear. From our fears and fears about the future, Jesus challenges us: 'I send you.' The Breath of the Risen One fills the interior space, there are no privileged men and women for the Spirit, it breathes on whom it wills. The Breath of the Risen One fills the geographical space. There are no privileged cities, countries or continents for the Spirit, he blows where he wants. The Breath of the Risen One fills spacetime, because there are no privileged ages and times for the Spirit. He blows when he wants.

Let us remember that the Holy Spirit does not blow next to our hopes, our projects and our talents. It breathes through the projects we set up and through the talents we agree to share for the common good. Today, his Word is addressed to us: 'You, man or woman, of any age and from any continent, I send you!' Have a good trip and have a good week!

Yvan Demers, coordonnateur
Secteur pastoral Bellevue

Rencontrer un prêtre

Quand la solitude, la maladie ou le deuil frappe un membre de la famille, très souvent, cela a des répercussions sur tous les autres membres de la famille. Dans ces moments difficiles, il est parfois réconfortant de se confier et de partager sur la situation en regard de notre foi. Si vous souhaitez la visite d'un prêtre pour

recevoir le sacrement des malades ou tout simplement pour échanger, n'hésitez surtout pas à communiquer avec nous. Notre pasteur, l'abbé Justin, est disponible pour vous rencontrer : 819-

864-4055 ou paroisse@saint-paul.net

Meet a priest

When loneliness, illness or bereavement strikes one member of the family, very often it affects all the other members of the family. In these difficult times, it is sometimes comforting to confide and share about the situation with regard to our faith. If you would like a visit from a priest to receive the sacrament of the sick or simply to talk, do not hesitate to contact us. Our pastor, Father Justin, is



available to meet with you: 819-864-4055 or parish@saint-paul.net



Image du Jeudi Saint avec l'abbé Réjean Champagne.

Holy Thursday with Father Réjean Champagne in the Lucien Vachon room.



Vigile Pascale, église St-Roch

Easter Vigil at St-Roch church

Vidéo:

<https://www.youtube.com/watch?v=MQALkAIGcbA>